


Совсем скоро ежегодные 
ювелирные выставки дадут старт 
новому рабочему сезону. И мы 
вновь увидим своих коллег по 
бизнесу, узнаем об их начинаниях 
и открытиях. 

Как встретить новые сезоны в 
оптимистичном настроении? Как, 
несмотря на все невзгоды, которые 
перенес ювелирный рынок за 
последние два года, забыть о 
стрессах и сохранить стройность и 
красоту? 

        Ольга Гельд 
О времени, себе и о том, как сохранить красоту в сложное время

Обо всем этом мы говорим с 
Ольгой Гельд, владелицей 
ювелирной компании «Гранат» 
и Клиники-клуба «Агенты 
стройности».
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ОЛЬГА, КАКИМИ ВАМ 
ПОКАЗАЛИСЬ ПОСЛЕДНИЕ 
ДВА ГОДА?

—  Это время и для меня, и для 
моих коллег было очень сложным. 
Все эти ГИИСы, маркировки, а 
позже — законодательные моменты, 
связанные с НДС, сильно ударили 
по всем нам. И это отмечают почти 
все представители ювелирного 
рынка. В таком стрессе сложно 
быть эффективным на работе и 
расслабленным во внерабочее 
время.

—   ЕСЛИ ЧЕСТНО, КАК ВЫ 
ПЕРЕНОСИЛИ ТАКУЮ СИТУАЦИЮ?

—   Я — как все. В такой же 
ситуации. Днем —  стресс, вечером 
– заедаешь. Думаю, это знакомо 
всем, у кого напряженный рабочий 
график. Кстати, это касается не 
только дам, но и сильной половины 
человечества. 

Конечно же, искала всевозможные 
пути как сохранить душу и тело в 
равновесии: дорогостоящие детокс-
программы, индивидуальные 
консультации у известных 
диетологов, занятия спортом 

с личным тренером. Но… как 
выяснилось, все это даёт только 
временные результаты. 

Я поняла, что пока не решишь 
психологические проблемы, успеха 
не жди. Разбалансированный 
организм становится упрямым, и 
потому сначала нужно договориться 
с ним.

—  К ЧЕМУ ПРИШЛИ В РЕЗУЛЬТАТЕ?

—  Как истинный бизнесмен с 
опытом клиента, который долгое 
время искал пути «равновесия», 
однажды я просто собрала команду 
суперпрофессионалов и открыла 
клинику сбалансированного 
питания «Агенты стройности». 
Мы решили, что это будет клуб 
единомышленников, которые хотят 
быть здоровыми, стройными и 
счастливыми.

—  ПОЧЕМУ ИМЕННО КЛУБ?

—  Потому что у всех у нас одни и те 
же проблемы и желания. Как хочется 
приехать на предстоящую выставку 
красивым, стройным и встретить 
там таких же людей, радостных и 
вдохновленных. И такого результата 
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можно добиться в нашей клинике-
клубе с помощью специальных 
программ. Но кроме того, здесь мы 
можем общаться, обсуждая многие 
вопросы: от рабочих до личных. 
Настоящий клуб, объединяющий 
красивых людей! Ведь и ювелирный 
бизнес тоже очень красивый, и мы 
должны соответствовать ему.

—  КАК ВЫБИРАЛИ МЕСТО ДЛЯ 
КЛИНИКИ?

—  По такому же принципу, как и 
специалистов – все должно быть 
самым-самым. Я остановилась на 
маленьком, но таком волшебном 

Суздале и на 4-х звездочном АРТ 
отеле «Николаевский посад». 
Здесь нашим гостям будет уютно и 
интересно.

—  ОЛЬГА, А ЧТО ВХОДИТ В 
ПРОГРАММУ КЛУБА «АГЕНТЫ 
СТРОЙНОСТИ?»

—  Это 10 -дневный тур в город-
сказку Суздаль по программе 
Клуба. В нее входит 100 часов 
эффективных тренингов и процедур, 
где вместе с нашими психологами 
и тренерами вы выясните 
истинные причины набора веса. 
Кроме того, участников нашей 



программы ожидает знакомство 
со сбалансированным питанием, 
с методиками ментального 
оздоровления и традиционной 
медицины. 

Настоящим сюрпризом станут 
эффективные аппаратные процедуры. 
Все это даст возможность организму 
настроиться на здоровый стиль 
жизни. А клубная система позволит 
удерживать этот баланс и в клинике, и 
за ее пределами. Что очень важно.

Я очень хочу видеть в Клубе «Агенты 
стройности» представителей 
ювелирной отрасли, ведь они 
также несут идею красоты своим 
покупателям.

Мои дорогие коллеги, вас ждет промо 
стоимость уникальной программы 
«Агенты стройности». Отдыхайте и 
наполняйтесь здоровьем!

Клуб«Агенты стройности» ждет вас!

www.agentstroynosti.ru
Встречаемся в Суздале!

Пожелаем удачи Ольге и ее Клубу 
«Агенты стройности»!
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Вопрос о том, имеет ли смысл 
инвестировать в драгоценные камни, 
перед портфельными управляющими 
давно уже не стоит. Это признанный 
актив, обсуждаться могут лишь 
нюансы. Недавно на РБК были 
опубликованы рекомендации, следуя 
которым можно избежать подводных 
камней при подобных покупках.

Согласно статистике, в марте 2022 
г. главными инвестиционными 
идеями для россиян стали 
банковские вклады, золото и 
жилая недвижимость. Однако ЦБ 
довольно быстро снизил ставку, и 
по итогам мая среднее значение 
максимальной процентной ставки в 
крупных банках составило 9,845%. 
Рынок жилой недвижимости 
«перегрет»: по данным портала IRN.
ru, стоимость квадратного метра 
весной достигла максимума за 
десять лет, а со спросом ситуация 
прямо противоположная. Поэтому 
в поиске дополнительных идей 

многие обращают внимание на 
альтернативные виды вложений, в 
частности, драгоценные (бриллианты, 
рубины, сапфиры, изумруды и 
александриты) и полудрагоценные 
(танзанит, аквамарин, гранат) камни.

В отличие от золота драгоценные 
камни не требуют регистрации 
права собственности, а также 
имеют потенциал роста стоимости 
в валютном эквиваленте. К тому 
же, в июне 2022 г. правительство 
оптимизировало налоговую нагрузку 
при покупке алмазов и бриллиантов. 
Еще одно из преимуществ 
бриллиантов — это низкая 
волатильность цен, компактность 
и меньше требований к условиям 
хранения в отличие от золота.

Следует отметить, что 
ценообразование цветных 
камней значительно отличается 
от ценообразования бриллианта 
,поскольку каждый ограненный 

Драгоценные камни 
как долгосрочная 
инвестиция
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алмаз уникален. Специалисты чаще 
всего ориентируются на Rapaport 
Price List. Однако этот и другие 
подобные прайсы могут служить 
лишь индикативным источником 
информации об изменении цен 
на камни. Фактические цены 
сделок чаще всего существенно 
отличаются от цен из прайс-
листов. Отдельная тема - камни 
особых размеров, к которым 
относят очень крупные бриллианты 
и алмазы весом от 10 карат: 
оценка их стоимости для каждой 
отдельной сделки может сильно 
варьироваться.

Эксперты РБК рассказывают и 
о влиянии на производителей 
алмазов санкционных ограничений. 
Как известно, 8 апреля АЛРОСА 
была добавлена в SDN-лист 
Минфина США. Это существенно 
затруднило для компании 
проведение расчетов в долларах 
США и евро. С учетом того, что 
на АЛРОСА приходилось порядка 
28% от общего предложения 
алмазов, это событие обусловило 
дальнейший рост цен на алмазы.

Кроме того, как показывает 
история, очень часто оценка 
стоимости бриллианта зависит 
еще и от изменяющейся моды на 
украшения определенных типов. 
Так, в середине 2010-х гг. особым 
спросом пользовались бриллианты 

с примесями, придававшими 
камням определенную окраску, 
соответственно, цена на них стала 
выше.

«Как показал период пандемии, 
после резкого снижения спроса на 
алмазы в первые три квартала 
2020 года (минус 40% год к году) 
потребители с лихвой восполнили 
израсходованные запасы камней в 
четвертом квартале, нарастив 
объемы покупок алмазов на 107–
110% г/г за этот период.

Если говорить о перспективах, 
то алмазы средней размерной 
категории (2–10 карат), как и 
произведенные из них ограненные 
бриллианты, вряд ли будут 
дешеветь, - утверждают эксперты 
РБК. - Новые месторождения 
алмазов находить все труднее, 
старые иссякают, а спрос 
подогревают коллекционеры, 
миллионеры из Азии и маркетологи 
крупных алмазных компаний».

Как и в случае с золотом, для того 
чтобы заработать на котором, не 
обязательно покупать слитки, это 
можно сделать через вложения 
в бумаги золотодобывающих 
компаний, бриллиантовый 
портфель также можно собрать 
как непосредственно из камней, 
так и из акций алмазодобывающих 
компаний, например АЛРОСА.
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